

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 23. Mai 2020

Liebe arttv Mitglieder

Wie ich Ihnen in der Mitteilung vom 30. April zur Durchführung der Mitgliederversammlung 2020 auf elektronischem Korrespondenzweg geschrieben hatte, erhalten Sie hiermit die Resultate der Abstimmung über die statutarischen Geschäfte, die am 23. Mai 2020 zu Ende ging. Zusammen mit einigen weiteren Ausführungen bilden diese das Protokoll der Mitgliederversammlung 2020.

Insgesamt haben wir 535 Mitglieder zur Stimmabgabe eingeladen. 70 von ihnen haben an der Abstimmung teilgenommen. Die Auszählung der Antworten ergab folgende Resultate:

1. Abnahme des Protokolls der Mitgliederversammlung (MV) 2019 vom 18. Mai 2019
Ja (68), Nein (0), Enthaltungen (2)
Das Protokoll wird genehmigt.
2. Abnahme des Jahresberichts 2019
Ja (67), Nein (0), Enthaltungen (3)
Der Jahresbericht wird genehmigt.
3. Genehmigung der Erfolgsrechnung und Bilanz 2019
Ja (66), Nein (0), Enthaltungen (4)
Die Erfolgsrechnung wird genehmigt.
4. Revisionsbericht
Ja (67), Nein (2), Enthaltungen (1)
Der Revisionsbericht wird zur Kenntnis genommen.
5. Déchargeerteilung Vorstand
Ja (67), Nein (0), Enthaltungen (3)
Dem Vorstand wird die Décharge erteilt.
6. Wahlen
 - 6.1. Ergänzungswahl in den Vorstand / Wahl Silvio Gardoni
Ja (67), Nein (0), Enthaltungen (3)
Silvio Gardoni wird in den Vorstand gewählt.

6.2. Wiederwahl der Revisionsstelle

Ja (66), Nein (0), Enthaltungen (4)

Die Revisionsstelle (Peter Morscher) wird wiedergewählt.

Damit sind die statutarischen Geschäfte sowie die Wahl von Silvio Gardoni in den Vorstand mit grossen Mehrheiten gutgeheissen worden. Wir freuen uns über seine Wahl und heissen ihn herzlich willkommen in unserem Team. Ein Porträt von Silvio Gardoni finden Sie im kommenden CLICK. Im Weiteren hat die Mitgliederversammlung Kenntnis genommen vom Rücktritt von Susanna Tanner, die vor drei Jahren in den Vorstand von arttv.ch gewählt worden war. Wir werden sie im Kreise der Vorstandsmitglieder zu einem späteren Zeitpunkt verabschieden und ihr für ihr Engagement danken. Schliesslich ist festzuhalten, dass keine Anträge von Einzelmitgliedern eingegangen sind und die Höhe der Mitgliederbeiträge nicht zur Diskussion stand.

Ich freue mich über Ihre Mitwirkung im Trägerverein von arttv.ch und danke Ihnen für Ihre Treue zu dieser einzigartigen multimedialen Kulturplattform. Mit Ihrer Mitgliedschaft leisten Sie eine wertvolle ideelle wie auch finanzielle Unterstützung und helfen aktiv mit, Kunst und Kultur einem breiten, interessierten Publikum zugänglich zu machen. Ich hoffe, dass wir auch weiterhin auf Sie zählen dürfen.

Mit freundlichen Grüissen



Dr. Jean-Pierre Hoby, arttv Präsident